

Communiqué de presse
Exposition de l'artiste Hassan Hajjaj
My Maroc Stars

Du 5 décembre 2017 au 13 janvier 2018 à la galerie d'art L'Atelier 21
Vernissage : Mardi 5 décembre 2017 à partir de 19h

L'artiste Hassan Hajjaj va transformer, du 5 décembre 2017 au 13 janvier 2018, la galerie d'art L'Atelier 21. Cet espace casablançais sera recréé selon le monde de représentations et l'atmosphère qu'imprime Hassan Hajjaj à ses créations.

Considéré comme l'un des artistes marocains qui se sont le mieux imposés sur la scène internationale, Hassan Hajjaj a réussi à créer un monde très attaché à l'imagerie marocaine qui emprunte ses éléments au quotidien, au banal, au populaire et même au kitsch. Il mélange les genres traditionnels, la photographie, le paysage urbain, le design et le ready-made pour des rendus colorés, faussement exotiques, parce que toujours empruntés au réel.

Dans cette exposition, le public pourra découvrir une série d'œuvre d'une rare capacité d'attraction, où l'artiste met à l'honneur le bouillonnement de la scène culturelle marocaine. Hassan Hajjaj y construit sa galerie d'artistes et d'agitateurs culturels de prédilection. Un monde où se mêlent plasticiens, musiciens, chanteurs, designers, cinéastes... Le résultat est un bouillonnement d'arts et de cultures, donné à voir selon le prisme très coloré de Hassan Hajjaj. En somme, l'artiste nous invite à connaître et à admirer ses stars marocaines.

L'œuvre de Hassan Hajjaj cristallise « le passé et l'ère contemporaine, les blessures de l'Orient et l'hégémonie de l'Occident, les écarts du pop art et la prose du fashion street, l'imagerie populaire et le luxe scintillant », explique l'universitaire et critique d'art Youssef Wahboun. A travers cette fusion culturelle que l'artiste défend, se dégage son désir de nier les effets néfastes de la mondialisation et l'uniformisation culturelle qu'elle opère. Dans *My Maroc Stars*, Hajjaj revendique aux artistes marocains le droit de renverser les rapports Nord/Sud, d'aspirer au succès international, et à travers eux, « dégage le portrait d'un Maroc tendu vers une vie nouvelle, impatient de s'arracher à ses relents d'incertitude, enragé à casser la chrysalide de je ne sais quelle attente ».

Né en 1961, Hassan Hajjaj fait partie des artistes marocains les plus connus sur la scène internationale. Ses œuvres ont intégré des collections de renom dont le Victoria & Albert Museum (Londres, Royaume-Uni), le Los Angeles County Museum of Art (Californie, Etats-Unis), la Fondation Kamel Lazaar (Tunisie) et le Brooklyn Museum (New York, Etats-Unis) parmi d'autres.

Galerie d'art L'Atelier 21
21, rue Abou Mahassine Arrouyani (ex rue Boissy-d'Anglas) Casablanca 20100
Tél : 05 22 98 17 85 / Fax : 05 22 98 17 86
www.atelier21.ma
Email : latelier21@gmail.com
Ouvert du mardi au samedi de 10h à 13h et de 15h à 20h
Le lundi de 15h à 20h